

Pokalaus für die Vierte

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 08. November 2012 um 10:39 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 08. November 2012 um 10:42 Uhr



Im kleinen Moselort Briedel sah sich die Dichtelbacher Pokal-Abordnung der 4. Herren mit Karl-Heinz Grundke, Günter Emmel und Mannschaftskapitän Norbert Ballbach (Foto) am Dienstag auf verlorenem Posten. Selbst mit ihrem fehlenden Spitzenspieler Wolfgang Kräll wäre es sicherlich sehr schwer gewesen gegen den TuS Briedel zu bestehen. Die drei Einzel zum Auftakt gingen im Eiltempo an die Gastgeber. Lediglich Karl-Heinz konnte hierbei einen Satz für die Hunsrücker Gäste gewinnen. Im Doppel allerdings war die 4. Herren besser und gewann in Person von Karl-Heinz und Norbert glatt mit 3:0. Briedel verzichtete jedoch im Doppel darauf, die Top-Spieler des Teams einzusetzen. Die zweite Einzel-Niederlage von Karl-Heinz gegen den ehemaligen Bezirksligaakteur Andreas Feit besiegelte letzten Endes das deutliche 1:4-Pokalaus der Dichtelbacher Gäste im D-Pokal (bis 2. Kreisklasse).